

# Weltladen Herbertingen

Fachgeschäft für Fairen Handel



Freuen sich über die Spende: Ulrike Siebenrock, Vorsitzende der Aktion Eine Welt, Josef Rauch und Hans Pfeifer, stellvertretender Vorsitzender der Aktion Eine Welt (von links).

FOTO: LAURA STEINACHER

## Geld aus Benefizlauf fließt in ein Brunnenprojekt in Bolivien

Aktion Eine Welt sammelt mit Laufveranstaltung in Herbertingen 15 000 Euro ein – Hilfeprojekte in Bolivien und Tansania erfahren Unterstützung

HERBERTINGEN (sz) - 10 000 Euro des erlaufenen Geldes beim 4. Benefizlauf spendet die Aktion Eine Welt Herbertingen an Trinkwasserprojekte in Bolivien. Betreut werden diese Projekte von Josef Rauch, der in ein paar Wochen nach Bolivien fliegen wird, um sich vor Ort nach dem Stand der Dinge zu erkundigen.

„Ich war sehr begeistert von der tollen Atmosphäre beim Benefizlauf“, sagt Josef Rauch bei der Spendenübergabe.

2500 Euro gingen außerdem an Pater Assenga. Er nimmt das Geld ebenfalls für ein Trinkwasserprojekt mit nach Tansania. Die Lilly-Jordans-Schule und der Junge Chor haben für

die Hilfe bei der Durchführung des Benefizlaufs jeweils 100 Euro erhalten.

Trotzdem ist noch Geld übrig, doch es wurde auch noch nicht alles überwiesen, ein paar Zahlungen stehen noch aus. Wenn alle Sponsoren überweisen, hätte der Benefizlauf knapp 15 000 Euro eingebracht.